



*Als der Regenbogen verblasste, kam der Albatross
und er trug mich mit sanften Schwingen
weit über die sieben Weltmeere. Behutsam setzte er mich
an den Rand des Lichts. Ich trat hinein und fühlte mich geborgen.
Ich habe euch nicht verlassen, ich bin euch nur ein Stück voraus.*

Irène Alice Cerasa-Baumann

31. August 1952 – 19. Oktober 2018

Wir danken von Herzen

Abschied nehmen von einem geliebten Menschen bedeutet Trauer und Schmerz, aber auch Liebe und Dankbarkeit.

Wir sind überwältigt von der Anteilnahme,
die uns in dieser schweren Zeit entgegengebracht wurde.
Es ist ein grosser Trost für uns, in Zeiten des Schmerzes
so viel Liebe und Unterstützung erfahren zu dürfen.

Wir danken für jede stille Umarmung, für die vielen tröstenden Worte
und Karten, für die Blumen und zahlreichen Beiträge für
späteren Grabschmuck.

Auch danken wir Pater Johannes für die liebevolle
Durchführung der Trauerfeier.

In stiller Trauer:
Agostino Cerasa
Ingrid und Bernhard Bosshard-Cerasa
Alexia und Roger Käser-Cerasa mit Chris
Pamela Cerasa
Astrid Boller-Baumann